

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR  
EN EL CONGRESO**

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
REGISTRO GENERAL DE ENTRADA



0117547

Fecha: 13/05/2010-19:52:37

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 180 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente Interpelación urgente al Gobierno **sobre su falta de compromiso con el mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones**, para su debate en el próximo Pleno.

Madrid, a 13 de mayo de 2010

---

  
Fdo. SORAYA SAÉNZ DE SANTAMARÍA ANTÓN  
PORTAVOZ

## **GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO**

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones está garantizado por la Ley 24/1997 de Consolidación y Racionalización del Sistema de la Seguridad Social, que recoge fielmente la Recomendación Decimoprimeros del Pacto de Toledo que dice literalmente: *"debe garantizarse el mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones mediante la revalorización automática de las mismas, en función de la evolución del índice de precios al consumo y a través de fórmulas estables de contenido similar a la aplicada en el presente año."*

Este principio que ha garantizado las pensiones de millones de españoles en los últimos años, fue derogado por el Presidente del Gobierno, cuando anunció en el Congreso, el pasado 12 de mayo, la congelación de las pensiones para el año 2011, excluyendo de esta medida a las pensiones mínimas y a las no contributivas.

La congelación anunciada por el Presidente del Gobierno **afectará a unos cinco millones de pensionistas**, que además de ver congelada su pensión a partir del año 2011, van a ver disminuido su poder adquisitivo a partir de julio de 2010, fecha en la que entrará en vigor el aumento del tipo general del IVA en 2 puntos y del tipo reducido en 1 punto. Estas medidas se añaden a la supresión, ya efectiva, de la deducción de 400 euros, que ha supuesto desde Enero de este año, una reducción del importe neto de las pensiones.

El Gobierno pretende hacer pagar a los pensionistas, - uno de los colectivos más castigados por la crisis y con unos recursos económicos escasos, -el precio de su desastrosa política económica, que ha llevado el déficit público al 11,2%, el nivel más alto de toda la historia.

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR  
EN EL CONGRESO**

Además, esta decisión unilateral del Gobierno sin contar con el Pacto de Toledo, rompe más de 10 años de consenso y abre la puerta, de nuevo, al uso partidista y discrecional de las pensiones.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente **Interpelación urgente al Gobierno** sobre su falta de compromiso con el mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones.